
今年度RI会長 田中 作次氏のテーマは『奉仕を通じて
平和を』です。
平和は元々は、[永遠の安寧][灼熱の中で、涼しい池の
上の蓮の上]等のようなイメージを持った仏教用語です。
「世の中を平和にしよう」といった場合は、ほとんどが、
平和＝人間にとって都合の良い世界と言う事で成り立っ
ています。
平和を、全ての均衡が保たれた状態であると定義する

ならば、平和になった場合争いや心の揺らぎが無くなり、
幸せやそれを感じる心の揺らぎも無くなってしまうことを、
忘れないようにしたいものです。
ロータリー活動における、平和の定義を考える時機に来
ているのかもしれません。
一年間皆様方のお手伝いをさせていただきます。暖か
いご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

ガバナー補佐のご指名をいただき、身に余る大役です
が、何事も前向きに考えてそして行動しなければとの思
いでお受けいたしました。
高島ガバナーと担当12クラブとの橋渡しと、G補佐の重
大さを考えるとき、身に余る重荷ですが、与えられた役目
を幸せと感じ精一杯頑張る所存です。
今年度のテーマである「奉仕を通じて平和を」ですが、

奉仕の根底には思いやりの気持ち、即ち心からの思い
があってこそと思います。
偉そうなことを申しましたが、こんな想いで職責を果たす
所存です。
12クラブの皆様気楽にお声をかけて下さい。
共に色々強強していきたいと思います。
皆様の暖かいご支援をお願いいたします。

 
 

 



  本年度ガバナー補佐の重責を承ることになりました。
高島 凱夫ガバナーの本年度の地区方針及び強調事項
を実践していくために、各クラブの歴史と伝統に基づく
奉仕活動の自主性を尊重しつつ、各クラブを定期的に
訪問し、クラブの業績等について会合を持ち、効果的な
ロータリークラブとなるための活動計画を検討します。
各クラブの活動の進捗状況について、常にガバナーに

報告すると共に、ロータリーの発展を促し、問題点につ
いて対応する方法を提案したいと思います。
IM3組の良き文化・伝統について三村 雄太郎前G補佐
から指導を受けましたので、微力ながら重責を果たして
いくように努力しますので、皆様のご指導、ご協力をお願
い致します。

今年度、ガバナー補佐の重責を承る事になりました。
昨年は、岡田前ガバナー補佐様の熱心で情熱あふれる
活動を肌で感じさせていただきました。
その経験を生かし皆様方のお役に立ちたいと思ってい
ます。
今年度 高島ガバナーの方針「育もう未来の力を～飛躍
～」のもと、４項目の強調事項の推進のため、各クラブと
のパイプ役として、時には教え、時には教えられ、手を取

り合ってがんばってまいりたいと思います。
地区からの情報を皆様方にお伝えする事も大事な責務
でございますが、皆様方からのご意見を地区に伝える
事も重要な事だと思っています。
とくに皆様方からのご意見、ご要望をお待ちいたします。
精一杯勤めさせていただきますので、皆様方のご指導
ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



森前ガバナー補佐の後をついて廻り、又ガバナー事務
所での指導を受け、本年度のガバナー補佐の重責を承
る事となりました。地区と各クラブとの融合化に微力では
ございますが頑張る所存でございます。
本年度のテーマは「奉仕を通じて平和を」ですが、平和

を維持するにはあらゆる予防処置対策が必要だと思い
ます。
奉仕の心が生きた奉仕の実践と成果に継がるように会
員皆様のご協力の程お願い致します。

IM第6組 今期ガバナー補佐の重責を引受させて頂くこ
とになりました。
今年度 IR会長、田中 作次氏はロータリー究極の目的
である世界平和を実現可能なものとして探求するため、
そのテーマを「奉仕を通じて平和を」とされました。そして
高島 凱夫ガバナーは平和実現に通ずるものとして地区
の年度方針を「育もう未来の力を～飛躍～」とされました。
穏やかな心が平和に繋がる手段としてみんなで奉仕活

動に取組んでいきたいと存じます。
各クラブには歴史と伝統を基盤とした活動実績がありま
すが、ガバナー補佐の役割としては地区と各クラブ間の
橋渡しと情報提供・交流・親睦のお手伝いによって、ガバ
ナー・ガバナー補佐・クラブ間のより緊密な運営が、IM内
の奉仕促進となるよう努めてまいります。
各クラブの皆さまのご指導とご協力をよろしくお願いい
たします。

  



 

  

 

次年度、ガバナー補佐の指名を受けて以来、IM第7組
丹羽直前ガバナー補佐から懇切丁寧なご指導を頂き、
何とか一年間精一杯頑張る覚悟を致しました。
本年度 田中 作次RI会長がRIテーマとして「奉仕を通じ
て平和を」を掲げられ、その最後に抽象的にいうと「平
和とは幸福感や心の平穏・静けさ」と述べられています。
またRI第2660地区の方針として高島ガバナーは「育もう

未来の力を～飛躍～」と発表されました。
このような両者の方針に沿うべく、出来る限り努力をして
地区とIM第7組各クラブ間における情報交換と協力、
更に一層の親睦を深めるよう努めたいと思っております。
何卒この一年間よろしくご指導ご協力の程、心よりお願
い申し上げます。

今年度ガバナー補佐を承ることになりましたが、知識も
経験も少ない私に何ができるのかと考えると不安で押し
潰されそうです。
今年度RIのテーマは「奉仕を通じて平和を」。奉仕とは
生き方であり、思いやりの心を重んじることであると田中
RI会長は言っておられます。高島ガバナーは、今年度の

地区方針を、「育もう未来の力を～飛躍～」。また、「会
員増強と災害支援のお願い」を掲げておられます。
各クラブの皆様が、RI方針、地区方針に基づき、クラブ
活動をより良く実践できるよう、地区とクラブの橋渡しに
精一杯務める所存でございますので、皆様のご指導、
ご協力を宜しくお願い致します。


